

Profession de foi pour la candidature au comité de la recherche Collège CRC4

“Élevons la recherche”

Chères collègues, chers collègues,

C'est avec une grande détermination et un profond sens du service que nous soumettons notre candidature pour vous représenter au sein du comité de la recherche. Nous partageons une ambition commune : bâtir une stratégie de recherche audacieuse, innovante, et alignée sur les attentes et besoins de notre communauté universitaire.

Nos parcours et notre engagement

En tant que scientifiques récemment intégrés, nous avons rapidement saisi l'ampleur des défis à relever. Au cœur de notre engagement réside une conviction: la réussite de la recherche repose sur la collaboration, la communication, le partage et l'entraide. Nous croyons fermement en la puissance du travail collectif, que ce soit au sein des laboratoires ou dans des groupes de réflexion interdisciplinaire. C'est en renforçant ces synergies dès aujourd'hui que nous pourrions façonner un pôle de recherche dynamique et reconnu. La diversité de nos parcours, de nos approches et de nos perspectives constitue une force que notre institution doit encourager et soutenir pour stimuler la créativité et l'innovation.

Nos priorités pour le comité de la recherche

Si vous nous accordez votre confiance, voici les engagements concrets que nous porterons au sein du comité :

1. **Renforcer l'engagement en recherche** : Nous soutiendrons des politiques visant à donner plus de flexibilité pour permettre à chacun enseignants, enseignants-chercheurs, BIATSS, de pleinement s'investir dans des travaux de recherche tout en maintenant un équilibre sain dans sa carrière académique.
2. **Encourager l'interdisciplinarité et les collaborations** : Dans un contexte de recherche de plus en plus complexe, l'interdisciplinarité est une clé essentielle. Nous œuvrerons pour renforcer les réseaux transversaux et faciliter les échanges entre spécialités. De plus, nous organiserons des consultations régulières avec vous pour mieux comprendre vos besoins et catalyser l'émergence de nouveaux projets collaboratifs. Notre objectif : créer une dynamique collective porteuse d'innovations durables.
3. **Faciliter l'accès aux financements** : Nous nous battons pour garantir un accès équitable aux ressources financières, qu'elles soient internes ou externes. Nous défendrons une répartition transparente des fonds, guidée

par des principes d'équité, afin que chacun, sans exception, puisse voir ses projets aboutir.

4. **Accompagner vers l'HDR** : Nous plaiderons pour la création de dispositifs mieux adaptés aux réalités de chaque discipline, afin de faciliter la progression vers l'HDR. Il n'est pas cohérent de promouvoir la co-direction de thèses comme critère d'éligibilité à l'HDR, alors même que l'encadrement doctoral est réservé aux enseignants habilités.

Conclusion

En rejoignant le comité de la recherche, nous défendrons avec passion et dynamisme vos intérêts et contribuerons activement à l'élaboration d'une stratégie de recherche ambitieuse, inclusive et tournée vers l'avenir. Nous nous engageons à être des porte-parole actifs et à agir pour que chaque membre de notre communauté puisse s'épanouir et innover. Nous partageons tous une passion commune, la science, et nous souhaitons vous aider au mieux à poursuivre cette voie dans les meilleures conditions possibles.

Nous restons à votre disposition pour échanger davantage sur les perspectives que nous souhaitons construire, ensemble.

Respectueusement,

Mathieu Dangin, PRAG BGB, IUT de Bobigny

Mélanie Lambert, Maître de Conférences, IUT de Bobigny, laboratoire SIMHEL